

## **Neuer Defibrillator am Rathaus**

GLASHÜTTEN: Stiftungsvorstand Heinz Otto (rechts) übergab einen Defibrillator am Rathaus. Das 4000 Euro teure Gerät wurde von der Heinz-Otto-Stiftung gespendet. Es ist seit 2012 der dritte Defi – so an der Schule und am Feuerwehrhaus – der in Glashütten von der Stiftung überreicht wurde. Ein weiterer ist am Bauhof geplant. Die Einweisung nahm Karl Berneth, Ausbilder beim BRK Bayreuth, vor. Unser Foto zeigt Bürgermeister Werner Kaniewski, zweiten Bürgermeister Sven Ruhl und Gemeinderätin Gertrud Langhirt.